



FRENTE POLÍTICOS

1. La tercera, la vencida. Después de tres rondas de votación, finalmente **Alejandro Armenta** fue electo como presidente de la Mesa Directiva del Senado con 65 votos, y a **Ricardo Monreal**, aun sin estar registrado, la oposición lo incluyó y se llevó 52 votos. Es la primera vez en la historia del Senado que el pleno tuvo que votar en tres ocasiones, porque en la primera ronda hubo confusión por 10 votos en blanco, 55 nulos, de los cuales 51 fueron de la oposición y cuatro del bloque oficialista. Pese a que **Armenta** fue rechazado por los senadores de oposición del PAN, PRI, MC, PRD y del Grupo Plural, el candidato de **Monreal** logró la mayoría, respaldado a regañadientes por los ultramorenistas.

2. Cerrar la cloaca. El subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, **Alejandro Encinas**, aseguró que no habrá distinguos en el caso de altos mandos del Ejército que, presuntamente, están vinculados con la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, en septiembre de 2014. Señaló que, aunque el proceso penal está en manos de la Fiscalía General de la República como responsable de cumplimentar las 83 órdenes de aprehensión que un juez federal libró, 20 de ellas correspondientes a mandos y tropa del 27 y 41 batallones en la ciudad de Iguala, lo importante es que no exista impunidad en estos hechos. Hasta ahora, tras la nueva investigación, sólo hay un detenido: el exprocurador general de la República, **Jesús Murillo Karam**. ¿Llegará al fin la justicia?

3. De otro lado. La libraron el gobernador **Samuel García** y los neoloneses. Luego de las lluvias registradas en Nuevo León, la presa La Boca, ubicada en Santiago, logró subir su nivel un 11.56%, lo que da una esperanza a los habitantes de la entidad de que pronto dé tregua la sequía. De acuerdo con datos de Agua y Drenaje de Monterrey, se registró lluvia con intensidad, que llegó a los 55 milímetros, 13 mil 297 por segundo. El organismo precisó que, de seguir así, será posible reactivar su operación de manera paulatina una vez incrementando sus niveles. Y ante la acumulación de nubes y los pronósticos meteorológicos, el gobernador convocó a festejar en la Macropiazza si les llega una tormenta. Ya nomás falta bajarle a la inseguridad.

4. Yo te lo juro que yo no fui. Ante la advertencia de los coordinadores parlamentarios de la alianza Va Por México sobre la persecución política que se avecina en el periodo ordinario, con procesos de desafueros, el líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, respondió: "Quién sabe qué se comieron", y rechazó que su bancada persiga a la oposición. El próximo presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados negó que haya persecución contra el diputado y dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, y del coordinador del PAN, **Jorge Romero**. Tal vez **Mier** no tenga nada personal, pero lo que no pueden ocultar es que Morena los quisiera ver desaforados. Que se imponga no la política, sino la ley. Y todos contentos.

5. Enojados. La senadora **Nestora Salgado** afirmó que "es una falta de respeto" que los secretarios de Estado no acudieran a la cita con los legisladores de Morena. "Creo que tenemos que seguir haciendo equipo. Yo me siento muy comprometida con el Presidente, yo sigo trabajando día a día para darle resultados a mi gente", expresó, antes de brindarle todo su apoyo al coordinador, **Ricardo Monreal**. No está sola. Se sumó a las voces que consideran una falta de respeto de los secretarios de Estado que hayan plantado a los senadores. Mucho tiene de razón en sus reclamos: gracias a todos es que Morena llegó al poder, no está el horno como para el desdén interno. Un ajuste de tuercas no les vendría mal. Apretar un poquito el tornillo de la unidad.